

Anja Kurth

Tel. 05531 707-390

Datum: 12. Dezember 2024

Pressemitteilung

Zum Glück engagiert: „Tag des Ehrenamtes“ – ZEE begeistert auf dem Holzmindener Weihnachtsmarkt

Der Tag des Ehrenamtes bot dem Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) auch in diesem Jahr die perfekte Gelegenheit, den zahlreichen Ehrenamtlichen im Landkreis Holzminden für ihre wertvolle Arbeit zu danken und gleichzeitig noch mehr Menschen für freiwilliges Engagement zu begeistern. Am 5. Dezember präsentierte sich die Freiwilligenagentur, die an die Kreisvolkshochschule Holzminden angegliedert ist, auf dem Holzmindener Weihnachtsmarkt und lockte zahlreiche Besucher*innen an ihren festlich geschmückten Stand.

Ein besonderes Highlight war erneut das Glücksrad, das für große Freude und Spannung sorgte. Unter dem Motto „Zum Glück engagiert“ gab es nicht nur praktische Sachpreise, sondern auch begehrte Wertgutscheine zu gewinnen, die direkt auf dem Weihnachtsmarkt eingelöst werden konnten.

Auch der Kicker des ZEE, aufgestellt unter dem Motto „Kick fürs Ehrenamt“, fand großen Anklang. Kinder, Jugendliche und Erwachsene lieferten sich spannende Matches und nutzten die Gelegenheit, spielerisch mehr über die Bedeutung von ehrenamtlichem Engagement zu erfahren.

Die Veranstaltung wäre ohne die großzügige Unterstützung zahlreicher regionaler Partner nicht möglich gewesen. Ein besonderer Dank gilt: Kaufhaus Schwager, Bauer Loges, Autohaus Siebrecht, Braunschweigische Landessparkasse, Bäckerei Klingenberg, Autohaus Vatterott, Ölmühle Solling, Schattenspringer GmbH, Fressnapf, Sensoria – Haus der Düfte und Aromen, Sonnenapotheke Bevern, A.C. Reese GmbH, Roxy Kino, Kulturzentrum Niedersachsenter, Team Baumcenter sowie dem Stadtmarketing und den Standbetreibern des Weihnachtsmarktes.

Anja Kurth vom ZEE zeigt sich begeistert von der überaus positiven Resonanz: „Es war wunderbar zu sehen, wie viele Engagierte sich über unsere Dankeschön-Aktion gefreut haben, aber auch, wie viele neue Interessierte gewonnen werden konnten. Der Austausch am Stand war so herzlich und lebendig – eine ganz besondere Stimmung!“ Sie betont, dass die vielseitigen Gespräche einmal mehr gezeigt hätten, wie groß das Potenzial für freiwilliges Engagement im Landkreis Holzminden sei. „Mein besonderer Dank gilt allen Kooperationspartnern und unserem ‚Aktionsteam Ehrenamt‘ – dieses

großartige Netzwerk von lokalen Firmen und Ehrenamtlichen hat diesen besonderen Tag des Ehrenamtes in dieser wertschätzenden Form überhaupt erst möglich gemacht.“

Das Zentrum für ehrenamtliches Engagement freut sich darauf, auch im kommenden Jahr wieder viele Menschen für freiwilliges Engagement zu begeistern und den Ehrenamtlichen Danke zu sagen. Weitere Informationen zu den Angeboten des ZEE sind online verfügbar unter www.ehrenamt-landkreis-holzminden.de.



Foto: KVHS (Aktionsteam vom ZEE)